



GNP SEGUROS FIRMA ALIANZA CON SOMPO CANOPIUS, UNA DE LAS MAYORES FIRMAS DE SEGURO Y REASEGURO EN EL MUNDO

- *GNP Seguros tendrá mecanismos más sofisticados y más robustos para potenciar su oferta en los diferentes ramos.*
- *Sompo Canopus, es una de las mayores aseguradoras y reaseguradoras en el mundo, con presencia en Europa, Asia, y América del Norte.*
- *El acuerdo ratifica el liderazgo de GNP Seguros en el mercado mexicano al fortalecer los mecanismos para evaluar riesgos más complejos y especializados.*

Ciudad de México DF a 27 de junio del 2016.- GNP Seguros y Sompo Canopus, empresa aseguradora y reaseguradora mundial, anuncian la firma de una alianza estratégica que fortalece las operaciones de ambas de manera global.

“La alianza de GNP Seguros con Sompo Canopus, apunta a incrementar, incentivar y aplicar una práctica más sofisticada de suscripción de riesgos en México, además de generar experiencia en coberturas de vanguardia, aspectos fundamentales para impulsar la penetración del seguro en el país, y contar con las mejores opciones de protección multirramo para cada uno de los rubros de aseguramiento: personas, empresas y gobierno”, señaló Mario Vela Berrondo, Director General de GNP Seguros.

Esta alianza acerca a Sompo Canopus a México de la mano de GNP Seguros, la empresa aseguradora multirramo de mayor tamaño, solidez y experiencia del país con el respaldo de 114 años de historia, que además de impulsar la especialización en la suscripción de nuevos y mayores riesgos, fortalece la práctica del reaseguro en sí.

El promedio del mercado en cuanto cesión de riesgo a las reaseguradoras es 17%, la de GNP es del 14%. El ramo de seguros en donde hay mayor cesión de primas es Daños con el 75%, para GNP es del 60%, los reaseguros son fundamentales para la cimentación de un sistema financiero sólido, ya que permiten contar con los recursos de forma inmediata para solventar los gastos causados por eventos de grandes magnitudes, contribuir a una sana dispersión de los riesgos y dar paso a un mayor crecimiento.

Para GNP Seguros trabajar con las aseguradoras y reaseguradoras más sólidas del mundo se traduce en uno de sus baluartes financieros, y la confianza e interés de empresas de talla mundial como lo es Sompo Canopus reafirma el liderazgo y la solidez de GNP en el mercado mexicano.

El acuerdo permite a GNP Seguros ofrecer una mayor y más amplia oferta comercial, así como tomar riesgos más complejos, una muestra de ello han sido las pólizas tanto del sector gobierno como la Comisión Federal de Electricidad (CFE), PEMEX, y empresas privadas del sector energético, adicionalmente permitirá a GNP ampliar su portafolio para incluir riesgos internacionales.



“Estamos entusiasmados de trabajar con GNP Seguros, es por ello que creamos esta alianza estratégica. La combinación de nuestras habilidades y conocimientos especializados de suscripción y el entendimiento y solidez de GNP en el mercado mexicano, nos permitirá desarrollar nuevos negocios y ampliar nuestra base de conocimientos,” manifestó Stuart Davies, CEO de Sampo Canopus.

La presencia global de Sampo Canopus, de origen japonés, incluye al Reino Unido, Holanda, Suiza, Bermudas, Estados Unidos y Singapur. Esta empresa, al cierre del primer trimestre del 2016, cuenta con un valor de capitalización de mercado de 11,800 millones de dólares (mdd).

Como asegurador, Sampo Canopus tiene presencia en los sectores energético, construcción, marítimo, salud, siniestros internacionales, y en el Reino Unido su cartera comprende seguros para el hogar, comerciales (incluyen pymes), riesgos profesionales y productos de consumo.

Para el logro de esta alianza Guy Carpenter actuó como asesor.

“Para GNP es un compromiso con México y nuestros asegurados contar con la solidez financiera y correcta gestión del riesgo para hacer frente cabalmente a las obligaciones de respaldo financiero contraídas, así como generar nuevas y mejores prácticas que impulsen el crecimiento del sector asegurador”, puntualizó Mario Vela, director general de GNP Seguros.

Acerca de GNP

GNP Seguros es la aseguradora multirrama de mayor tamaño en México, con 114 años de experiencia que la respaldan, además forma parte de uno de los conglomerados empresariales más importantes del país GRUPO BAL, el cual está constituido por instituciones de gran prestigio y destacadas en cada uno de sus sectores: seguros, pensiones, financiero, comercial, industrial y educativo.

Atención a medios

Mónica Mejía Aguirre
monica.mejia@gnp.com.mx
Teléfono 5809-2589

Pedro Suárez Aguilar
psuarez@zimat.com.mx
Teléfono 5554-5419 Ext. 219